

CLUBES

La SD Huesca incorpora a la SD Ejea como equipo filial

El equipo oscense ha incorporado al club zaragozano, que milita en Segunda B, con el objetivo de reforzar su cantera. El acuerdo contempla la cesión de jugadores en favor del crecimiento de ambas entidades.

Palco23
3 jul 2019 - 11:45



La SD Huesca ficha a la SD Ejea como equipo filial. El equipo oscense ha incorporado al club zaragozano, que milita en Segunda B, con el objetivo de reforzar su cantera. El acuerdo, cuyos términos económicos no han trascendido, contempla la cesión de jugadores en favor del crecimiento de ambas entidades.

El fútbol formativo del Huesca se compone de 13 plantillas de distintas categorías, incluido el Huesca B. La SD Ejea se sumará a lista de clubes filiales de la entidad oscense, en la que se encuentra la AD Almudévar, que milita en Tercera División. Se desconoce la duración de la colaboración entre ambos equipos.

El Huesca, controlado en un 66,24% por la Fundación Alcoraz, tiene un presupuesto de 54 millones de euros y un beneficio neto de entre cinco millones y nueve millones de

euros en 2018-2019. Estos números deben compensar el desfase que se produjo en 2017-2018, una temporada que se cerró con unos números rojos de 2,45 millones de euros.